

孤絶

第3部 幼い犠牲
家族内事件

6

児童虐待の中でも被害が表面化しにくく、心に深刻な傷を残すのが性的虐待だ。被害を打ち明けられないまま、苦しむ被害者もいる。

「暗闇のどん底にいるみたいだった」。27歳までの18年間、実父から性被害を受け続けた女性(44)にとつて、両親と暮らした日々は忌まわしい過去だ。

東日本の片田舎で育った父親は「返事がない」などささいなことで激高し、母親や子に当たり散らした。ベルトやハンガーで殴られ、背中がみみず腫れになつた。働いていた母親は、家にいないうことが多かったという。

初めて被害に遭ったのは9歳の時。学校から帰つて昼寝していた時、下半身を触られた。以降、父親は、家族のいない時間に忍び寄つてきた。従わないと髪の毛をつかんで引きずり回され、顔を何発も殴られた。「誰にも言うな。話したら、お前も家族も死ぬしかな

い」と口止めされ、毎週のように苦しめられた。

母親が家を空けるたび、恐怖におびえた女性は家では笑った記憶がないし、食事をしても味を感じなかつた」と振り返る。

*
小学5年生の時、耐えきれず、母親に被害を打ち明けた。だが、母親は、父親の「もうしない」という言葉を信じ、「なかつた」とした。その後も被害は続いたが、母親は「見ないふり」を続けた。

*
やがてに被害が続いていた

救いは家から出られる学校だけだつたが友人には殴られたことは話せても、性被害は明かせなかつた。16歳の時、初めてできた恋人に話したが、本当だとは思つてもらひなかつた。父親に触られた体が汚く感じられ、自分は生きている価値がないと思つた。自分が死ぬか、父親を殺すか。思い詰め、何度も包丁を手にあてたが、踏み切れないかつた。

*
「家を出なさい。あなたのお父さんは犯罪者だよ」。初対面でそう言つてくれたのは、自身も性的虐待の被害者で虐待被害者の支援事業を行う一般社団法人「W A N A 関西」(大阪市)代表理事の藤木美奈子さん(58)。被害を受け止め、「おかしい」と言ってくれた人

は初めてだった。1か月後、黙つて家を飛び出した。その後、藤木さんのものと身を寄せ、住まいや仕事を

あなたのゆがんだ関係しか結べなかつた家族の悲しさも、少しだけ分かつたからだ。

2015年度に児童相談所が対応した性的虐待事案は152件で、全体の1・5%。西沢教授は「欧米では性的虐待が1~2割を占めており、多くの被害が表面化していない可能性がある」と指摘している。

性被害の相談は、治療な

父からの性被害18年



実家を離れた後、手に持つようになった聖書を読み返す女性。今でもつらくなるとページをめくる。(今年6月) 奥西義和撮影

支援団体知りSOS

性的虐待被害者の心のケアを行つてゐる西沢哲・山梨県立大教授(臨床心理学)は、「親らによる性的虐待の目的は、性的欲求を満たすこと」を考えらがちだが、こと考へられたいとお前も家族も死ぬしかな

支配欲ゆがんだ動機

性的虐待被害者の心のケアを行つてゐる西沢哲・山梨県立大教授(臨床心理学)は、「親らによる性的虐待の目的は、性的欲求を満たすこと」を考えらがちだが、こと考へられたいとお前も家族も死ぬしかな

いう欲求が動機になつてゐることが多い」と分析する。中学生の養女への強姦罪などで2年前に実刑判決を受けた40歳代男性は6月、近畿地方の刑務所で取材に応じ、「反抗する娘を許せ

ず、痛めつける手段としてやつた」と語つた。男性は、養女が小学生の時に妻と結婚。思春期になるにつれ、生活態度を叱つても言うことを聞かなくなり、殴るとともに性的虐待を行つよう

は初めてだった。1か月後、黙つて家を飛び出した。その後、藤木さんのものと身を寄せ、住まいや仕事を

は初めてだった。1か月後、黙つて家を飛び出した。その後、藤木さんのものと身を寄せ、住まいや仕事を

老舗ブランド「テクノス」
スイス発祥の
クロノグラフ
大手町モール
税込 12,960円

お問い合わせは
0120-76-3777
インターネットで
<http://jpm-sc.jp>

大手町モール 8339 検索

お問い合わせは
0120-76-3777
インターネットで
<http://jpm-sc.jp>

大手町モール 8339 検索

社会面に情報を

〒100-8055
読売新聞社会部
FAX 03-3217-8363
shakai@yomiuri.com

写真はこちらへ
dokusyap@yomiuri.com

寄せてください
p/policy/no_violence/
avjk/pdf/one_stop.pdf
f)(r)意見・感想を「社会面に情報を」の連絡先へお